

## Fußball

Der Fußballverein SV Vestia Disteln (<http://www.vestia-disteln.de/cms/>) ist ein renommierter Sportverein in Herten. Trainer und Trainerinnen des Vereins bieten AGs in jeder Mittagsfreizeit auf dem nahegelegenen Vereinsplatz an. Darüber hinaus gibt es Fußballkurse am Mittwoch für den 6. und 7. Jahrgang. Viele Jugendliche der Schule spielen zudem in den regulären Mannschaften des Vereins.

## Basketball

Die „Hertener Löwen“ (<https://hertener-loewen.de>) sind der bekannteste Basketballverein der Stadt. Die Mannschaften trainieren in den Hallen der Rosa-Parks-Schule. Es gibt für die Schüler und Schülerinnen der Rosa-Parks-Schule in jeder Mittagsfreizeit ein Trainingsangebot mit Trainern des Vereins. Neben diesen Basketball AGs bietet der Verein auch am Mittwoch für den 6. und 7. Jahrgang Neigungskurse an. Im Moment sind Verein und Schule dabei eine Basketball-Stadtliga zu organisieren, sodass unsere Basketballer ihr Können auch mit anderen Basketballgruppen der Hertener Schulen messen können.

## Boxen

Der Boxverein Deusen DAM e.V. (<http://dd-boxen.de>) ist ein deutschlandweit bekannter Boxverein. Die mehrmalige Weltmeisterin im Mittelgewicht Christina Hammer trainierte beim DAM mit Dimitri Kirnos, der auch an unserer Schule Kurse gegeben hat. Zurzeit trainiert der Ukrainer Alexander Petrov in Vertretung. Die Kinder boxen nicht im Duell, sondern erlernen die anspruchsvolle Technik des Boxsports und stärken ihre Koordinationsfähigkeit und Fitness.

## Pferdesport

Ganz neu im Portfolio unserer Kooperationen ist die „Pferdesportgemeinschaft Hertener e.V.“ ([www.psgherten.de](http://www.psgherten.de)). Es gibt im 6. und 7. Jahrgang eine AG und Kurse, in denen interessierte Jugendliche den Reitsport kennenlernen können. Dabei wechseln sich Theorie und Praxis ab, so gibt es viele Informationen zum Thema Pferde und Pferdepflege, aber auch Reittraining und eine Einführung, wie man mit den Tieren umgeht und was im Stall zu tun ist.

## Hockey

Der Hockeyverein VfB Hüls ([www.vfb-huels.de](http://www.vfb-huels.de)) ist schon lange ein guter Partner der Schule. Im Moment bietet der Verein am Mittwoch Trainingsstunden im Band der Mittwochskurse für den 6. und 7. Jahrgang an. AGs in den Mittagsfreizeiten können angewählt werden. Auch wer diesen Sport noch nicht kennt, kann hier die ersten Erfahrungen mit dieser spannenden Sportart machen.

## Weitere Planungen

Die Kooperationen hoffen wir auch in den folgenden Jahren erweitern zu können. Im Gespräch sind eine Zusammenarbeit mit den Städtepartnerschaftsvereinen der Stadt, mit dem Roten Kreuz oder auch der Feuerwehr. Auch wenn Sie einen Verein kennen oder in einem Verein sind, der interessante Angebote machen könnte, sprechen Sie uns an.